

ENGRAIS SOLUBLE / SOLUBLE FERTILIZER

Sulfate de Zinc 35% / Zinc Sulfate Monohydrate (ZnSO₄-H₂O)

<p>DESCRIPTION DU PRODUIT</p> <p>Zinc Sulfate Monohydrate, Poudre, est un matériau hautement concentré, 100% soluble ne contenant pas de chlorures de zinc ou d'oxydes. Lors de la dissolution du matériau laissera peu ou pas de résidus, contrairement à la plupart des autres produits disponibles dans le commerce.</p> <p>Le sulfate de zinc doit être stocké dans un endroit frais et sec.</p>	<p>PRODUCT DESCRIPTION</p> <p>Zinc Sulfate Monohydrate, Powder, is a highly concentrated, 100% soluble material containing no zinc chlorides or oxides. Upon dissolving the material will leave little to no residue, unlike most other commercially available products.</p> <p>Zinc Sulfate should be stored in a cool, dry place.</p>
<p>CARACTÉRISTIQUES</p> <p>Type de produit : Engrais soluble Format : 2000 lbs or 1000 Kg</p>	<p>CHARACTERISTICS</p> <p>Product type: soluble fertilizer Format: 2000 lbs or 1000 Kg</p>
<p>ANALYSE MINIMALE GARANTIE</p> <p>Zinc (Zn) (réel) -----35%</p>	<p>GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS</p> <p>Zinc (Zn) (actual) -----35%</p>
<p>INGRÉDIENTS</p> <p>Zinc</p>	<p>INGREDIENTS</p> <p>Zinc</p>
<p>TAUX D'APPLICATION</p> <p>Comme demandé</p>	<p>APPLICATION RATES</p> <p>As required.</p>
<p>MISE EN GARDE</p> <p>Le sulfate de zinc est acide et provoque une irritation oculaire sévère. Il peut être irritant pour la peau et peut provoquer des réactions de sensibilisation chez certaines personnes. Évitez de respirer la poussière car elle peut être irritante pour les voies respiratoires supérieures. Le contact avec les yeux et la peau doit être évité grâce à l'utilisation de lunettes de sécurité et de gants en caoutchouc. En cas de contact visuel, rincer immédiatement les yeux avec beaucoup d'eau pendant 15 minutes et appeler un médecin. Si le sulfate de zinc est ingéré, appelez un médecin. Les vêtements contaminés doivent être soigneusement lavés avant d'être réutilisés.</p>	<p>PRECAUTIONS</p> <p>Zinc Sulfate is acidic and causes severe eye irritation. It may be irritating to the skin and may cause sensitization reactions in certain individuals. Avoid breathing the dust as it may be irritating to the upper respiratory tract. Contact with eyes and skin should be avoided through the use of safety goggles and rubber gloves. In case of eye contact, immediately flush eyes with plenty of water for 15 minutes and call a physician. If Zinc Sulfate is ingested, call a physician. Contaminated clothing should be thoroughly washed before reuse.</p>